

Senckenberg bleibt Grafinger

18.08.2014 19:46 von Johannes Oswald

Seit der D-Jugend ist er Teil der Volleyballabteilung und hat den kompletten Weg der Jugendförderung bestritten. Erst Wahlkurs unter Harry Kaupa am Gymnasium Grafing, dann durchlief er alle Jugendmannschaften von U 14 bis U 20, dann entwickelte er sich zu einer Leistungsgröße in der Herren 2 und jetzt steht er im Kader der Bundesligamannschaft.

Neben zahlreichen Erfolgen bei bayerischen Jugendmeisterschaften hat Christoph Senckenberg Teilnahmen an Deutschen Meisterschaften und einer Europameisterschaft vorzuweisen. Er freut sich auf die neue Saison und seine Mannschaftskollegen, wovon schon einige mit ihm gemeinsam zahlreiche Erfolge als Jugendmannschaft und Herren 2 feiern konnten. Als sichere Bank in der Annahme ist er auf der Außenangreiferposition gefragt.

"Wir haben ein super Team mit einer richtig geilen Chemie, welches hier und da für eine Überraschung gut ist. Es kann mit vielen guten Spielern mit viel Kampf und Einsatz vor heimischer Kulisse gerechnet werden.", meinte Christoph auf die Frage, wie er das Potenzial der Mannschaft einschätzt und was die Zuschauer in der kommenden Saison erwarten können.

Wir freuen uns auf dich und die neue Saison!

